

SAINT-MAXIMIN

## Les écoliers ont passé leur première journée de ski au soleil



*Le groupe de Saint-Maximinois à La Féclaz. Photo école de Saint-Maximin*

Mardi 23 janvier, a commencé un cycle ski de fond pour les élèves de CE2, CM1 et CM2. Ce cycle, financé grâce aux bénéfices de la course du Saint-Max Trail de septembre 2023, est prévu en quatre journées, réparties sur deux semaines, les mardis et jeudis, au domaine de ski nordique de la Féclaz. « En mars 2023, nous n'avions pas pu réaliser le cycle prévu du fait du manque de neige, fait savoir Sylvain Mugnier, le président de l'association Saint-Max Trail. Nous sommes donc ravis d'avoir retrouvé les pistes de ski en ce mois de janvier. »

Béregère Martinet, directrice et enseignante des CM1-CM2 depuis la rentrée 2023, épaulée par cinq parents agréés et deux moniteurs ESF, a pu emmener 35 élèves, pour pratiquer du ski alternatif et du skating. La journée était particulièrement douce pour la saison et bien ensoleillée : tout le monde en a bien profité et a hâte de revenir les journées suivantes.